

Town Topics



一斉放水の様子



消防出初式



分列行進の様子

1月3日（土）湯浅城公園町民多目的広場で、湯浅町の消防出初式が行われました。消防車両による町内パレードが行われた後、式典では、優良消防団員の表彰や新入団員宣誓、服装点検を行った後、消防団員の息の合った分列行進、一斉放水を行い、田じうの訓練の成果を披露しました。

コミュニティ助成事業で祭り用具を整備

住民が自主的に行うコミュニティ活動の促進を図り、地域の連帯感に基づく自治意識を盛り上げることを目的とする、コミュニティ助成事業（宝くじの助成金による事業）を受け、【山田区】の祭り用具（太鼓）を整備しました。



1月10日（土）湯浅町町民グラウンドで新春手づくり凧あげ大会が開催されました。子どもたちの手づくりによるさまざまな凧が新春の大空にあがりました。

凧あげ大会を開催



※記念写真は2月2日（月）以降、教育委員会（役場第2庁舎3階 ☎ 63・1111）でお渡しします。（5月7日（木）以降は役場移転のため新庁舎2階でお渡しします。）



1月11日（日）、地域福祉センター2階で成人式が行われました。

新成人

おめでとうございます！

第6回全国醤油サミット開催

兵庫県たつの市（淡口醤油発祥の地）で、12月6日（土）～7日（日）に開催された第6回全国醤油サミットには、全国の醤油産地からたくさんの関係者が集まりました。醤油の発祥地である湯浅町からも、上山町長が出席しました。サミットに参加した自治体及び醸造業者は、今後も醤油を通して連携を図り、「醤油を活かしたまちおこし、まちづくり」を官民一体で推進し、地域の活性化を図ることを誓いました。



12月19日（金）株式会社古勝様より、湯浅町に車椅子を寄贈していただきました。今後、長期にわたり車椅子を寄贈いただく予定となっています。
寄贈された車椅子は役場新庁舎にて使用させていただきます。

寄贈していただきました